

Raúl Castro est de retour à Cuba



La Havane 16 de juin (RHC).- Le Président cubain Raúl Castro est rentré à La Havane après avoir participé à Santa Cruz de la Sierra, en Bolivie au Sommet du Groupe des 77 plus la Chine qui a siégé samedi et dimanche.

Le chef de l'État cubain a été accueilli par José Ramón Machado Ventura et par Abelardo Colomé Ibarra, tous les deux membres du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba.

Pendant les deux jours qu'a siégé le Sommet en Bolivie, Raúl Castro s'est entretenu avec plusieurs leaders qui ont assisté à la rencontre et il a lancé un appel à concorder des efforts et à resserrer des liens pour construire un monde plus juste.

Raúl Castro a également relevé, au cours du sommet, que seule l'unité fera prévaloir la majorité de ceux qui veulent un nouvel ordre mondial.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25965-raul-castro-est-de-retour-a-cuba>



Radio Habana Cuba